

Les titres de propriété de 85 millions d'hectares de terres sont remis en Bolivie en 2018



La Paz, 9 décembre (RHC)- L'Institut National de la Réforme Agraire de la Bolivie a remis des titres de propriété de 85 millions d'hectares de terre durant 2018 à des petits et à des moyens agriculteurs.

Sur son compte twitter, le ministre bolivien du développement rural et des terres, César Cocarico a signalé que cette décision du gouvernement a favorisé ceux qui s'acquittent de leur fonction sociale dans les campagnes.

Le ministre a relevé que le pays andin vit une Révolution Agraire, Productive et Communautaire grâce aux efforts du peuple et aux politiques impulsées par le président Evo Morales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180639-les-titres-de-propriete-de-85-millions-dhectares-de-terres-sont-remis-en-bolivie-en-2018>



Radio Habana Cuba